

INTERNACIONALES



■ Ariel y David Cunio fueron secuestrados el 7 de octubre de 2023 y ayer se reencontraron con su familia.

## Firman la paz para Gaza tras dos años de guerra

Donald Trump encabezó en Egipto el encuentro donde se rubricó el acuerdo. "Hemos logrado lo que todos decían que era imposible", declaró el líder republicano. Veinte rehenes israelíes recuperaron su libertad tras permanecer 738 días

cautivos. Los argentinos David y Ariel Cunio se reencontraron con su familia al igual que Eitan Horn. Hamás entregó sólo cuatro cuerpos y le falta aún devolver 28 cadáveres, mientras que Israel liberó 1.969 palestinos detenidos. Página 6

## La foto de Espert estará en las boletas de La Libertad Avanza

La Cámara Nacional Electoral rechazó definitivamente la reimposición de las BUP en la provincia de Buenos Aires. El tribunal argumentó que los plazos y condiciones técnicas hacen inviable el cambio antes de las elecciones del 26 de octubre. El primer candidato de LLA será Diego Santilli, cuya imagen no aparecerá en la papeleta electoral. Página 3



■ INFORMACIÓN GENERAL

**Por un paro docente no habrá clases en las escuelas y en las universidades del país**

ECONOMÍA



**Dólar por debajo de \$1.400 antes de la reunión entre Trump y Milei**

Hoy el Presidente mantendrá una reunión junto a su par estadounidense en la Casa Blanca para avanzar en los detalles y condiciones del auxilio económico. La divisa bajó 75 pesos respecto del viernes. Página 2

POLICIALES



**Hallan un cuerpo que sería el chofer del doble femicida**

DEPORTES

**Cabo Verde jugará por primera vez un Mundial de fútbol**



## CRISIS CÁRNICA

## En la provincia se cobrará el servicio de faena

En medio de una crisis en la industria cárnica, los frigoríficos de consumo interno y las plantas que trabajan para grandes expendios de carne anunciaron que cobrarán el servicio de faena a quienes realicen la actividad en la provincia de Buenos Aires.

Así lo hizo saber la Cámara de Industrias Cárnica (Cainca), que si bien no precisó una fecha, indicó que se cobrará en el territorio un 1,4% del precio mayorista, lo que equivale al 0,7% que abona el consumidor. Esto es un contexto de dificultad para mover el mercado interno, la suba de costos, la mejora en los precios de la hacienda y una caída generalizada de los valores de los subproductos de la industria.

A diferencia de lo que ocurre en provincias como Córdoba o Santa Fe, las plantas de faena de Buenos Aires no cobran ese servicio, sino que utilizan el "recupero" proveniente de los negocios que surgen con los subproductos bovinos: cueros, cebos o menudencias.

"En las últimas semanas han cerrado definitivamente dos plantas de faena de la provincia de Buenos Aires, relacionadas con la difícil situación que está atravesando el sector. Esto es el resultado de un alza muy fuerte de todos los costos y una baja constante de los subproductos, los cuales antiguamente generaban el resultado económico de las empresas", indicó Cainca en un comunicado. - DIB -

## COMPLICADO

Como informó agencia DIB, el frigorífico Anselmo en Tres Arroyos, con más de 90 años de historia en la industria cárnica bonaerense, presentó días atrás el pedido de quiebra en el Juzgado Civil y Comercial local.

En julio, en tanto, y como consecuencia de la caída de la faena, el frigorífico San Telmo de Mar del Plata avanzó con el despido sin causa de 56 trabajadores; mientras que meses antes les tocó a los trabajadores del frigorífico Devesa, que opera bajo la marca comercial Devesa Azul Natural Beef. - DIB -

## Bajó \$ 75 respecto del viernes

# En la previa del encuentro Trump-Milei, el dólar cayó por debajo de los \$ 1.400

Hoy el Presidente mantendrá una reunión junto a su par norteamericano en la Casa Blanca.

El dólar oficial cerró ayer en \$ 1.325 para la compra y \$ 1.375 para la venta en la cotización de Banco Nación, una baja de \$ 75 respecto del último cierre. Tras haberse confirmado el swap por US\$ 20.000 millones y la compra directa de pesos argentinos, mediante el Tesoro de los Estados Unidos, el tipo de cambio minorista perforó la barrera de los \$ 1.400 y comenzó la semana a la baja.

Hoy el presidente Javier Milei mantendrá una reunión junto a su par norteamericano, Donald Trump, en la Casa Blanca, a la espera de avanzar en los detalles y condiciones del auxilio económico. Si bien el equipo económico man-

## “Descartada”

El ministro de Economía, Luis Caputo, descartó por completo la posibilidad de dolarizar, una promesa de campaña de Javier Milei en 2023, al tiempo que aseguró que el Tesoro de Estados Unidos está dispuesto a seguir comprando pesos, tal como lo hizo la semana pasada. - NA -



Día calmo. Los mercados expectantes por la reunión en Washington. - Xinhua -

tiene un hermetismo al comunicar detalles sobre el acuerdo con Estados Unidos, el ministro de Economía Luis Caputo adelantó posibles anuncios para la reunión que tendrán ambos mandatarios.

## Advertencia

El periódico estadounidense The Wall Street Journal cuestionó el rescate a Argentina y pidió la dolarización. El editorial titulado "Argentina: país correcto, rescate equivocado" valoró la asistencia del Tesoro norteamericano, aunque advirtió por el destino de los fondos al asegurar que "ayudar al presidente pro-mercado Javier Milei es estratégicamente importante. Pero es probable que este rescate tire dólares buenos tras pesos malos sin una reforma monetaria en Buenos Aires". - NA -

## Bianco: la economía se sostiene “con pulmotores”

El ministro de Gobierno bonaerense, Carlos Bianco, criticó ayer la intervención del Tesoro de Estados Unidos en la política nacional, le pidió al presidente Javier Milei que cambie el rumbo y aseguró que la administración libertaria sostiene la economía "con pulmotores". "Le pedimos que cambie el rumbo. Ya que tenemos tan buen vínculo, ya que va a ver a (Donald) Trump, que por lo menos escuche su discurso productivo. Que se copie eso y defienda la producción nacional",

señaló en conferencia de prensa Bianco, quien fue muy duro sobre el rol estadounidense en la política económica nacional. "Son días en los que proliferan los anuncios económicos. Cualquiera de esos anuncios no tiene impacto real y efectivo sobre la producción, sobre la mejora de los ingresos o la demanda. Son macroeconómicos que tienen por objetivo sostener estabilidad del tipo de cambio hasta las elecciones. Distintos tipos de salvatajes", apuntó.

"Están sosteniendo la economía con distintos salvatajes ante una situación muy grave. Están sosteniendo la economía con varios pulmotores que se han ido agotando: el blanqueo, después el préstamo del FMI y ahora la intervención del Tesoro de Estados Unidos en la oferta de dólares y compra de pesos en Argentina. Veremos con qué salen mañana (por hoy). Ninguna de estas noticias está mejorando la vida de los argentinos. Todo lo contrario", dijo. - DIB -

## Breves

## Empleo público

En diciembre de 2023, cuando comenzó el gobierno de Javier Milei, se "ha implementado una política deliberada de ajuste y desmantelamiento del sector público nacional, con un impacto masivo tanto en la dotación de personal como en las capacidades operativas del Estado". De acuerdo con el Centro de Economía Política Argentina (CEPA), hasta agosto de este año se perdieron 57.621 puestos de trabajo, lo que representa una caída del 16,8% en la planta de personal del Sector Público Nacional. - DIB -

## Deuda

La Secretaría de Finanzas anunció un nuevo llamado a licitación para mañana, en el que ofrecerá bonos y letras del Tesoro nacional en pesos y en dólares, con el objetivo de renovar vencimientos de deuda. - NA -

## Autoservicios

El consumo registró una caída de 7,9% en septiembre, respecto del mes anterior, en autoservicios de todo el país. Según información de Scanitech, que procesa más de 3 millones de tickets por mes en autoservicios, el consumo en septiembre cayó 7,9% respecto de agosto y retrocedió 6,3% respecto de igual mes del año anterior. - NA -

## YPF

El presidente y CEO de YPF, Horacio Marín, reveló ayer que el acuerdo recientemente firmado entre la petrolera nacional y Eni puede representar para Argentina el ingreso de US\$ 300.000 millones en exportaciones y la generación de 50.000 puestos de trabajo. - NA -

## Cuenta DNI

La billetera virtual del Banco Provincia, Cuenta DNI, se posiciona como una de las herramientas de inversión más atractivas del mercado al ofrecer una explosiva tasa de plazo fijo del 48% anual. - DIB -

## DIPUTADOS

**Benegas Lynch asume en la Comisión de Presupuesto**



Alberto "Bertie" Benegas Lynch.

La Comisión de Presupuesto y Hacienda de la Cámara de Diputados designará hoy al libertario Alberto "Bertie" Benegas Lynch como presidente de ese órgano parlamentario, después de la licencia del legislador José Luis Espert por las denuncias sobre el presunto cobro de aportes de un empresario acusado de narcotráfico.

Benegas Lynch deberá hacerse cargo de la estratégica comisión que tendrá que llevar adelante la discusión del Presupuesto 2026, un expediente en el que la oposición decidió marcar la cancha la semana pasada al oficialismo al establecer un cronograma de trabajo.

**"Esclarezca"**

El viceministro de Justicia, Sebastián Amerio, abogó ayer por que la Justicia "esclarezca" el caso que involucra a Espert con Machado. "Esperamos que la Justicia esclarezca esto. Vamos a acatar el fallo de la Justicia", adelantó el segundo de Mariano Cúneo Libarona. - NA -

**Breves**

**ANDIS.**- La Cámara de Diputados debatirá hoy un proyecto de ley encabezado por Juan Marino, de Unión por la Patria (UxP), para "democratizar" la estructura de la Agencia Nacional de Discapacidad, organismo que quedó envuelto en sospechas desde que estalló el escándalo de presuntas coimas por la filtración de los audios de su extitular Diego Spagnuolo. - NA -

**LIBRA.**- La comisión investigadora de la cripto estafa apeló ayer la decisión del Juzgado Federal N° 8, a cargo de Marcelo Martínez de Giorgi, que había rechazado el uso del auxilio de la fuerza pública para garantizar la comparecencia de los funcionarios citados, entre otros de la secretaría general de la Presidencia, Karina Milei. - NA -

**Están vencidos los plazos**

# Boletas: no habrá reimpresión

Las elecciones legislativas se realizarán con las papeletas que incluyen la imagen de Espert.

■ La Cámara Nacional Electoral (CNE) anunció ayer que, de cara a las elecciones legislativas del 26 de octubre, en esta etapa del proceso electoral resulta imposible la reimpresión de las boletas únicas de papel (BUP) de la provincia de Buenos Aires.

La entidad recordó que con la incorporación de la BUP, el proceso de diseño, aprobación e impresión de la boleta de la elección consta de una serie de actos y etapas procesales, regladas en el Código Electoral Nacional que, en este caso, se encuentra precluida, tal como lo expresa el informe de los secretarios electorales de la Junta Electoral Nacional del distrito Buenos Aires. En este sentido, de acuerdo con el informe técnico de las autoridades del Correo, la fecha límite para dar inicio a la distribución del material electoral en la provincia de Buenos Aires es este jueves y el proceso de reimpresión de las nuevas boletas duraría al menos cinco días.

De este modo, el plazo para que fuera materialmente posible disponer la reimpresión solicitada ya se encontraba vencido el viernes 10 y esta apelación recién fue elevada al Tribunal el sábado 11, quedando en condiciones de ser tratada luego de que emitiera opinión el fiscal electoral, el domingo 12. Por tales motivos, la Cámara

Nacional Electoral declaró que el planteo de reimprimir la BUP de Buenos Aires es de cumplimiento imposible y por ende, carece de interés jurídico actual pronunciarse sobre la apelación presentada.

**El derrotero**

El fallo del máximo tribunal electoral del país confirma la postura adoptada días atrás por la Junta Electoral bonaerense, que ya había desestimado el planteo de La Libertad Avanza (LLA).

El rechazo se fundamentó en que una reimpresión de casi 14 millones de boletas, a menos de dos semanas de los comicios, "se tornó de cumplimiento imposible y no concurren circunstancias de excepción que justifiquen apartarse de la regla".

El expediente llegó a la Cámara tras la apelación presentada por los apoderados de LLA (Alejandro Ángel Carrancio, Juan Esteban Osaba y Luciano Martín Gómez Alvariño), quienes habían cuestionado la decisión del juez federal con competencia electoral en La Plata, Alejo Ramos Padilla. En su presentación, la fuerza oficialista argumentó que el fallo de primera instancia había incurrido en una "imposibilidad material y temporal autoinducida" y sostuvo que el cambio era necesario para "garantizar la pureza del sufragio y la transparencia electoral".

Sin embargo, el fiscal federal Ramiro González se pronunció el domingo en contra de la reimpresión. En su dictamen, advirtió que "hacer lugar al pedido resulta fácticamente imposible y pone en



Sin cambios. Encabeza la lista Santilli, pero en la boleta estará Espert.

riesgo la elección en sí misma". Según el fiscal, "no existe margen temporal suficiente para imprimir y distribuir un nuevo instrumento de votación antes del día fijado para la elección".

González también señaló que el 11 de octubre era la fecha límite para enviar el archivo a las imprentas y comenzar los procesos de producción y distribución. Al confirmarse recién el fin de sema-

na la composición definitiva de la lista (con Diego Santilli como primer candidato en reemplazo de Espert), la Junta Electoral no contaba con la fotografía que debía sustituir al economista, lo que hacía "inoportuno e ineffectivo" cualquier intento de reimpresión. En su fallo, la CNE - integrada por Santiago Corcuera, Alberto Dalla Vía y Daniel Bejas - coincidió con ese diagnóstico. - DIB -

## A la Corte para evitar que Santilli encabece

La senadora bonaerense electa Malena Galmarini presentó ayer un recurso extraordinario ante la Corte Suprema de Justicia de la Nación para evitar que Diego Santilli encabece la lista de La Libertad Avanza en la provincia de Buenos Aires, como lo dispuso un fallo de la Cámara Nacional Electoral (CNE). Tras el fallo de la Cámara que habilitó a Santilli a liderar la nómina

de diputados nacionales en los comicios legislativos del 26 de octubre, en reemplazo de Karina Celia Vázquez, más conocida como Karen Reichardt, la dirigente del Frente Renovador se presentó ante la Corte al considerar que fue una medida "sin razón legal" y producto del "capricho de un partido político que no confía en sus propios candidatos". - DIB -

**ESTA SEMANA**

## El Presidente no estará en IDEA

El presidente Javier Milei no participará del tradicional Coloquio de IDEA que se realiza en Mar del Plata, debido a "compromisos vinculados con temas centrales de su gestión".

Entre mañana y el viernes se realizará el 61º Coloquio de IDEA, un encuentro en el que el sector empresario debatirá "cómo hacer más competitiva a la Argentina" y en el que se espera la presencia de referentes del sector privado,

la política y el ámbito académico. Durante la primera jornada el vocero presidencial Manuel Adorni será el encargado de transmitir a los participantes un mensaje del presidente Javier Milei.

"Si bien el mandatario manifestó su interés en asistir, no podrá estar presente en el cierre del encuentro debido a compromisos vinculados a temas centrales de su gestión", informaron los organizadores. - NA -

**Bonaerenses**

Kicillof encabezó el acto de apertura de las finales de la 34ª edición de los Juegos Bonaerenses, que se desarrollan en Mar del Plata con la participación de 30.000 deportistas. Estuvo acompañado por el ministro de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque; y el subsecretario de Deportes, Cristian Cardozo. - DIB -

**RUMBO A LAS LEGISLATIVAS**

### Entre recorridas y marcha a San José 1111

En la recta final hacia las elecciones del 26 de octubre, Fuerza Patria busca diversificar la estrategia para enfrentar, desde lo discurso, al presidente Javier Milei. Mientras que desde el cristinismo apuntan a una movilización hasta la vivienda de su líder, el gobernador Axel Kicillof tiene su cabeza en sus recorridas "sin descanso" por la provincia.

En concreto, el espacio Argentina con Cristina hará una "caravana federal" hasta San José 1111, para mostrar su respaldo a la figura de Cristina Fernández en el marco del 17 de octubre. Allí habrá representantes del kicillofismo.

"Efectivamente, está prevista una actividad, una caravana. Hubo una reunión de organización. Hemos enviado a gente de nues-

**La medida de fuerza se llevará a cabo hoy en todo el país**

# Paro docente: no habrá clases en escuelas y universidades

Es en reclamo de Ctera es por mejores condiciones laborales. La protesta impactará en la provincia de Buenos Aires por la adhesión de todos los gremios.

■ Docentes de la provincia de Buenos Aires pararán hoy en el marco de una protesta que a nivel nacional impulsa la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina (Ctera) para reclamar al Gobierno de Javier Milei mejores condiciones laborales.

Bajo el lema "La Escuela Enseña y Construye Esperanza", los gremios le dan continuidad a un plan de lucha que comenzaron la semana pasada con clases públicas, radios abiertas y actividades espacios públicos de todo el país.

En tanto, hoy habrá una Marcha Federal Educativa con paro de 24 horas que, en la provincia de Buenos Aires, incluye a todos los gremios del Frente de Unidad Docente Bonaerense, que integran Suteba, FEB, Amet (técnicos), Sadop (colegios privados) y Udocba.

"Frente al ajuste, los recortes presupuestarios y el desfinanciamiento educativo, Ctera reafirma su compromiso en defensa de la escuela pública, de calidad, democrática y federal. Porque defender la educación pública es defender la Patria", señaló la entidad gremial en un comunicado.

El paro convocado por Ctera es de alcance nacional, por lo que



**Medida de fuerza.** El plan de lucha es bajo el lema "La Escuela Enseña y Construye Esperanza".

se espera que el impacto sea muy fuerte en la mayoría de las escuelas del país. Las instituciones educativas permanecerán cerradas y no se dictarán actividades durante toda la jornada, salvo en algunas instituciones privadas.

El plan de lucha cerrará con un paro nacional y una movilización en todo el país, donde los docentes reclamarán:

- Una nueva Ley de Financiamiento Educativo.
- Urgente convocatoria a la Paritaria Nacional Docente.
- Restitución del FONID y pago de las sumas adeudadas.
- Aumento del presupuesto educativo y fondos para infraestructura escolar.
- Mejoras salariales y laborales para las y los trabajadores de la educación.
- Defensa de los derechos pre-

visionales y de las jubilaciones docentes.

## Conadu se suma

El Plenario de Secretarías y Secretarios Generales del Frente Gremial Universitario (Conadu) anunció ayer que se suma al paro nacional con movilización convocada por Ctera.

Tras la aprobación de la Ley de Financiamiento universitario y la revocación del veto presidencial en el Congreso, la entidad ya había anunciado que se mantendrá en estado de alerta y movilización, mientras siga el incumplimiento de la normativa por parte del gobierno nacional.

La Federación continúa denunciando el deterioro salarial que los trabajadores vienen sufriendo desde la asunción del gobierno de Javier Milei que supera el 40%.

# Un conductor perdió el control del auto y atropelló a siete peatones en Córdoba

Siete personas resultaron heridas ayer tras ser atropelladas por un auto en pleno centro de la ciudad de Córdoba.

■ El hecho ocurrió en General Paz y avenida 9 de Julio, donde el conductor perdió el control del Ford Fiesta y embistió a los peatones y varias motos que se encontraban estacionadas en el lugar.

Una cámara de seguridad registró el momento en el que el vehículo arrolla a la motocicleta, un contenedor de basura y a las personas que transitaban por la vereda.

Además, varios de los transeúntes intentaron esquivar el siniestro vial, pero fueron alcanzados por el

rodado que terminó destrozado.

En este contexto, efectivos de la Policía Caminera y personal de servicios de emergencia concurrieron al sitio, donde constataron el saldo de siete lesionados, quienes presentaban heridas de distinta consideración.

Uno de los heridos tuvo que ser trasladado bajo código rojo al Hospital de Urgencias de Córdoba, mientras que otras dos personas fueron llevadas al mismo nosocomio con un código amarillo.

El automovilista fue trasladado a la Comisaría 1, al tiempo que los investigadores intentan determinar si se trató de una falla en los frenos o un error humano.

Se indicó que al momento de



**Investigación.** Se trata de determinar que le pasó al conductor quien fue demorado.

ser aprehendido, el conductor manifestó que "no tenía idea de lo que había pasado" y que se lo notaba "muy perdido", según declaraciones recogidas por la prensa local.

# La Toretto lloró en la audiencia previa al juicio



**Nueva audiencia.** Fue fijada para el próximo 28 de octubre donde las partes deberán reducir la lista de testigos.

■ **El 12 de abril de 2024, en La Plata, la influencer Felicitas Alvite atropelló con su auto a Rubén Armand, quien falleció en el Hospital de Gonnet.**

■ La audiencia clave contra Felicitas Alvite, más conocida como "la Toretto" y que está acusada de atropellar y matar al motociclista Walter Armand, concluyó ayer donde hubo discusiones, llantos y se dictaminó un cuarto intermedio hasta el próximo 28 de octubre.

En esa próxima audiencia todas las partes deberán reducir la lista de testigos que estarán presentes en el juicio oral.

Según trascendió, se trató de una jornada "lenta" donde el abogado de la acusada, Flavio Gliemmo, hizo un planteo contra el fiscal Fernando Padovan. Allí Gliemmo sostuvo que ocultó parte de la prueba, lo que provocó que no pudieran verla en su totalidad. Frente a este escenario, solicitó la recusación de Padovan.

Quien también estuvo en la sala fue Valentina Velázquez,

amiga de la Toretto y quien está acusada en dicha causa por correr picadas en plena ciudad de La Plata. Al concluir la jornada ambas se abrazaron y Alvite comenzó a llorar, hasta que fue separada para retirarse de la sala y regresar a su casa donde cumplió prisión domiciliaria.

A su vez, se dispuso que la jueza Silvia Hoerr quedará a cargo del caso. "La defensa presentó 100 testigos de manera escrita y tanto la querella como la fiscalía 35, por lo que da un total de 135 personas", informaron, motivo por el cual se dispuso un cuarto intermedio para que las partes "acoten la lista".

La nueva convocatoria es para el martes 28 de octubre a partir de las 9 en el Tribunal Oral en lo Criminal N°2.

Previo al comienzo de la audiencia los familiares de la víctima se reunieron en la puerta del Tribunal Oral en lo Criminal N°2 para continuar con el reclamo de justicia. Luego, varios de ellos allegados a Armand pudieron ingresar a la sala.

**SE REALIZARÁ EL PRÓXIMO SÁBADO A LAS 14.30**

## Trabajadores del Garrahan realizarán una caravana hacia la Quinta de Olivos

Trabajadores del Hospital Garrahan convocaron a una caravana el sábado hacia la Quinta de Olivos para "exigir" la aplicación de las leyes de Emergencia Pediátrica, Discapacidad y Financiamiento Universitario.

La movilización, que está abierta a la comunidad, se llevará a cabo el próximo sábado a las 14.30 y partirá desde el Congreso con autos, bicicletas o motos.

"Porque plata hay, es problema de prioridades. Si el presidente y su Gobierno no nos escuchan, vamos a Olivos a la Quinta Presidencial y haremos ruido para que

nos oigan. Si ganan el Garrahan, Discapacidad y Universidad, ganamos todos", expresó la Asociación de Profesionales y Técnicos (APyT) en un comunicado.

Los trabajadores exigen que una vez rechazados los vetos se hagan efectivas las leyes que se habían aprobado en el Congreso, al mismo tiempo en que le enviaron claro un mensaje al Gobierno y a la CGT al advertir que "si hay maniobras para impedir la aplicación de las leyes, tenemos que convocar a una gran jornada nacional con paro", sostuvieron.

## LA DEFENDIÓ

**La Plata: un menor de 16 años mató al novio de su madre**



El cadáver fue encontrado en la calle en la localidad de Ringuelet.

Un adolescente de 16 años asesinó a puñaladas al novio de su madre tras defenderla de un ataque en medio de un violento conflicto familiar en la localidad de Ringuelet, partido de La Plata, y el menor fue detenido.

El hecho ocurrió en la noche del domingo en una vivienda de la calle 517 entre 116 y 117, Tolosa cuando se dio aviso a la Policía por un hombre fallecido en la vía pública.

La víctima fue identificada como Fabián Héctor Celestino Fariñas, de 42 años, quien fue hallado tendido sobre la calle con una herida de arma blanca en el pecho y médicos del SAME constataron su fallecimiento.

Momentos después se presentó de forma espontánea Romina Alejandra Agüero, de 35 años, junto a su hijo B.A.A, de 16, quien admitió haber intervenido en defensa de su madre durante una agresión por parte de Fariñas, quien poseía una restricción perimetral vigente.

**El ataque**

El hombre habría irrumpido en el domicilio con intenciones de atacar a su expareja, portando un cuchillo y, en medio del forcejeo, el menor lo hirió con un arma blanca, provocándole la muerte minutos después.

En el lugar trabajaron oficiales de la Comisaría Sexta de Tolosa, junto al Gabinete de Homicidios de la DDI La Plata, avanzaron en pericias en la escena del crimen y se secuestraron dos cuchillos -una cuchilla y un tramontina-, ambos con restos hemáticos.

Por disposición de la Fiscalía del Menor N°1, a cargo de Sabrina Cladera, el joven fue aprehendido y la causa fue caratulada como homicidio.

Fabián Héctor Celestino Fariñas presenta antecedentes reiterados por delitos violentos, incluyendo tentativa de homicidio, abuso de armas, robo agravado, lesiones y violencia familiar.

**El cadáver fue localizado cerca de un arroyo en Concordia**

# Hallan un cuerpo y serían del chofer del doble femicida

El remisero podría ser la tercera víctima de Pablo Laurita, quien fue detenido por el crimen de su expareja y la madre y el secuestro de su hijo.

Tras el doble femicidio de una mujer y su madre en Córdoba y la detención en Gualeguaychú, provincia de Entre Ríos, del principal sospechoso que secuestró a su hijo y de la menor de las víctimas, la justicia investiga la aparición de un cadáver en Concordia que coincide con la desaparición de un chofer que trasladó a Pablo Laurita.

El cuerpo fue localizado en cercanías al arroyo Yeruá, en Concordia. La Policía local busca determinar si se trata de Martín Sebastián Palacio, el remisero que fue citado por Laurita para llevarlo desde Entre Ríos hasta Córdoba.

El hombre, de nacionalidad uruguaya, fue detenido en Gualeguaychú acusado del doble femicidio de su expareja Luna Giardina y su madre Mariel Zamudio en la provincia de Córdoba y también por el secuestro de su hijo.

El ministro de Seguridad de Entre Ríos, Néstor Roncaglia, admitió que podría tratarse de Palacio.

Claudio González, jefe de la Policía de Entre Ríos, explicó que la trazabilidad de un auto en el que iba Laurita hizo que focalizaran la búsqueda en la zona donde esta tarde trabajaron los peritos.

“En esos rastreos se encuentra el cuerpo de una persona que carece de extremidades superiores y cabeza, en estado de des-

composición y sin ropa”, amplió González y dijo que ahora viene un proceso que tiene que ver con el reconocimiento. En ese marco, este martes a las 9 habrá una conferencia de prensa.

El ministro Roncaglia agregó ante ese canal de noticias: “Por el contexto, creemos en un alto porcentaje que puede tratarse de Martín Palacio, a pesar de que le faltan la cabeza y las extremidades”.

Luego, detalló que la última vez que se observa al ahora detenido por los femicidios de Luna y Mariel fue en una estación de servicio donde cargó combustible y se lo ve que iba solo: “O sea que Martín ya no estaba con él”.

**Piragua**

Roncaglia precisó que el hallazgo se dio porque un policía percibió el fuerte olor de la putrefacción de los restos, que estaban en una bolsa. Y que Laurita, en base a información de la Policía de Uruguay, tenía su auto en una cabaña alquilada en ese país: “Evidentemente, fue un plan criminal, lo planificó todo”.

Y describió que Laurita cruzó el río Uruguay en una piragua, la escondió cerca de Puerto Yeruá, que está secuestrada: “Su derrotero iba a ser Gualeguaychú, Puerto Yeruá y cruzar nuevamente a Uruguay”, acotó.

El auto Toyota Corolla blanco de Palacio fue encontrado totalmente calcinado en un camino rural de Córdoba. Vecinos de la zona contaron que vieron a Laurita bajarse solo del vehículo, rociarlo con nafta, prenderle fuego y luego alejarse caminando por



**Macabro.** El cuerpo encontrado carece de extremidades superiores y cabeza.

un campo privado.

La familia de Palacios radicó la denuncia por falta de paradero el martes 7 de octubre después de que el propio remisero haya informado que se iba a Entre Ríos para efectuar un viaje como chofer privado. Desde aquel día nadie supo más de él y la última persona que lo vio con vida fue Laurita, aunque en principio nada recaía sobre el acusado.

Todo cambió cuando se dio a conocer el doble femicidio y el secuestro del niño.

Ahora, tras atar cabos de que Laurita contrató hace semanas a Palacios para un viaje privado, se incrementaron los rastreos en la zona de General Campos, lugar donde una antena captó la última señal del celular del remisero.

Un video que se conoció en las

últimas horas muestra el momento en que se encontraron Laurita y Palacios. En la imagen, que pertenece a la cámara de seguridad de un local de Concordia, se ve cómo Laurita llegó con un bolso en la mano hasta el auto que estaba estacionado en la puerta del comercio.

Una secuencia que llamó la atención de los investigadores es la manera en que Laurita y Palacios se saludaron: con un beso.

La forma del saludo plantea la sospecha de que el presunto asesino y el hombre desaparecido se conocían de antemano. Ese vínculo es investigado por estas horas.

Luego del afectuoso saludo, el chofer le abrió el baúl del auto para que guardara las cosas el presunto femicida de Luna Giardina y Mariel Zamudio.

**LA FAMILIA DE LA NIÑA HABÍA PEDIDO 15 AÑOS DE PENA**

## Crimen de Uma Aguilera: condenan a 12 años de prisión al delincuente menor de edad

Guillermo “Paraguayo” Romero Molinas, el menor involucrado en el crimen de Uma Aguilera (la niña asesinada durante un intento de robo en la localidad bonaerense de Villa Centenario), fue condenado a doce años de prisión, según confirmó la madre de la víctima.

“Teníamos la esperanza de que le dieran lugar al pedido de quince años solicitado por el fiscal y por nosotros”, lamentó María Eugenia Rodríguez.

Romero Molinas tenía 17 años al momento del hecho, ocurrido el

22 de enero de 2024. Ese día fue asesinada la hija de un custodio de la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich. El joven fue sometido a un juicio abreviado, tras la recomendación del abogado de la familia y del fiscal del caso.

Tal como informó la agencia DIB, en junio tres de los cuatro acusados del crimen fueron condenados a la pena de prisión perpetua. La sentencia fue celebrada por la ministra Bullrich, que destacó que los condenados “nunca más van a salir, nunca más van a dañar a nadie”.

Cuando la pequeña cumplió 10 años -y hasta los 12- comenzó a accederla de manera carnal en forma reiterada y bajo amenazas de que si contaba lo sucedido la mataría a ella y a su madre. Todos los hechos ocurrieron dentro de la vivienda que la familia compartía, en la localidad serrana.

La semana pasada, luego de realizarse la jornada de debate con los testimonios previstos por las partes en torno de los abusos sexuales que sufrió la niña durante gran parte de su infancia y adolescencia, la fiscalía había solicitado la pena de 35 años de prisión. -DIB-

**LOS HECHOS SE PRODUJERON ENTRE 2012 Y 2019**

## Sierra de la Ventana: 22 años de prisión por abusar durante años de la hija de su pareja

La Justicia condenó a 22 años de prisión a un hombre por abusar de una niña durante gran parte de su infancia, en la localidad de Sierra de la Ventana. El acusado fue condenado por el delito de abuso sexual gravemente ultrajante reiterado y abuso sexual con acceso carnal reiterado en concurso real de delitos.

Los hechos se produjeron entre 2012 y el 2 de febrero de 2019, en diversas circunstancias en las que el hombre -pareja de la madre- se quedaba al cuidado de la víctima, para someterla a distintas situaciones abusivas desde sus 6 años.

**Donald Trump encabezó el encuentro donde se rubricó el acuerdo**

# Gaza: se firmó la paz y entregaron a los rehenes

**Fueron liberados 20 cautivos de Israel con vida, entre ellos tres argentinos, y cuatro cadáveres.**

■ El presidente estadounidense Donald Trump encabezó ayer en Egipto la firma de la paz entre Israel y Hamás tras más de dos años de guerra y al mismo tiempo fueron entregados 20 rehenes con vida, entre ellos dos argentinos.

La ceremonia de firma del acuerdo de cese al fuego alcanzado recientemente entre Israel y Hamás se llevó a cabo en Sharm el-Sheikh, Egipto en el marco de una cumbre copresidida por el presidente egipcio, Abdel Fattah al-Sisi, y Trump, en la que participaron líderes de más de 20 países, así como de organizaciones regionales e internacionales.

"Tomó 3 mil años, ¿pueden creerlo?", dijo el mandatario estadounidense en una conferencia de prensa, acompañado por líderes de Medio Oriente.

El acuerdo también lleva las firmas del jefe de Estado de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, y de Qatar, Tamim bin Hamad Al Thani. "Fue un gran obstáculo. Pero todo salió tan bien que nadie podía creer que estuviéramos aquí, certificando y terminando todo. Nunca antes había visto tanta felicidad", dijo Trump.

## Rehenes

Hamás liberó a 120 rehenes que pasaron más de dos años en cautiverio, entre ellos tres argentinos.

Fue en dos tandas y ya hubo reencuentro con las familias. A cambio, Israel liberó a casi 2 mil prisioneros palestinos.

Las autoridades israelíes informaron que Hamás ayer cuatro ataúdes con restos de rehenes fallecidos a la Cruz Roja.

Hamás aseguró que se trataba de Daniel Peretz, Yossi Sharabi,

Guy Illouz y Bipin Joshi,

Antes de cruzar a territorio israelí, los soldados de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) organizaron una ceremonia en la que cubrieron los ataúdes de los rehenes con banderas israelíes, los saludaron y recitaron un capítulo del Libro de los Salmos.

Por su parte, el Foro de Familias israelitas de Secuestrados y Desaparecidos reclamó que devuelvan "a casa ya" a todos los rehenes que cayeron en poder de Hamás, estén vivos o fallecidos.

"Las familias se mostraron conmocionadas y consternadas al enterarse que hoy solo se devolverán cuatro de los 28 cuerpos de personas que fueron secuestradas y asesinadas, que Hamás tiene en su poder", dice el comunicado.

Plantea que "esto representa un flagrante incumplimiento del acuerdo por parte de Hamás" y señala que espera que tanto el gobierno de Israel como los países mediadores tomen medidas inmediatas "para rectificar esta grave injusticia".

"Los mediadores deben hacer cumplir los términos del acuerdo y garantizar que la organización terrorista Hamás pague el precio de esta violación", finaliza el comunicado.

El Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) dijo ayer que ha facilitado durante el día el traslado de 1.969 detenidos palestinos que fueron liberados por Israel, todos los cuales fueron entrevistados por su personal antes de recuperar la libertad.

Indicó que 1.809 de esos prisioneros retornaron de forma segura a Gaza y Cisjordania.

Aunque el CICR no lo menciona, los 160 liberados que no fueron conducidos a Gaza y Cisjordania parecen corresponder a los que llegaron al norte de Egipto para ser deportados según el acuerdo de alto el fuego entre Israel y Hamás, aunque se había

informado de 154.

Asociaciones en favor de los derechos de los prisioneros palestinos denunciaron que los presos liberados por Israel "presentaban claros signos de tortura física y psicológica".

"Muchos prisioneros, en particular los de la Franja de Gaza, presentaban claros signos de tortura física y psicológica, y se documentaron casos de abuso hasta los últimos momentos de su liberación", denunció la Comisión de Asuntos de los Detenidos y Exdetenidos y el Club de Prisioneros.

## Trump destacó la paz

Trump afirmó que "por fin tenemos paz en Oriente Medio", tras la firma, junto a sus homólogos egipcio, qatarí y turco, del acuerdo que pone fin a la guerra en Gaza tras más de dos años.

"Hemos logrado lo que todos decían que era imposible. Por fin tenemos paz en Oriente Medio", dijo el mandatario en un discurso durante una ceremonia que ha congregado a una treintena de líderes mundiales en Sharm el Sheij, en el sur de la península del Sinaí.

Trump, después del discurso del anfitrión egipcio Abdelfatah al Sisi, señaló que "este es el día en que personas de toda la región y del mundo han estado trabajando, esforzándose, esperando y rezando, pues han logrado cosas durante el último mes que considero realmente impensables".

Aseveró que "nadie pensó que esto pudiera suceder con el acuerdo histórico que acabamos de firmar. Esas oraciones de millones finalmente han sido escuchadas".

En referencia a las figuras políticas que han acudido a la cita de ayer, Trump dijo que son "grandes líderes".



**Volver a vivir.** Tras dos años de cautiverio, los hermanos de origen argentino David y Ariel Cunio recuperaron su libertad.

"Tras años de sufrimiento y derramamiento de sangre, la guerra en Gaza ha terminado. La ayuda humanitaria está llegando a raudales, incluyendo cientos de camiones cargados de alimentos, equipo médico y otros suministros, gran parte de los cuales han sido pagados por las personas presentes en esta sala", dijo.

Momentos antes, el líder estadounidense afirmó que ha cerrado numerosos acuerdos, pero reconoció que este es el acuerdo "más grande y complejo; y también es el lugar que podría provocar problemas tremendos, como la Tercera Guerra Mundial. La Tercera Guerra Mundial comenzaría en Oriente Medio y eso no va a ocurrir".



**Reencuentro.** Eitan Horn fue recibido por su hermano Amos y su madre Ruth.

## Satisfacción en Argentina

Tres de los 20 rehenes liberados son argentinos. Se trata de los hermanos David y Ariel Cunio y Eitan Horn. Eitan Horn se reencontró con su hermano Amos, quien no había sido secuestrado por Hamás, y su madre Ruth. Además, hay un tercer hermano que fue capturado hace dos años, Iair, pero fue liberado hace algunos meses.

En la Plaza de los Rehenes, en el centro de Tel Aviv, miles de israelíes se reunieron para celebrar la liberación. Entre ellos, se encontraba Julián, el primo de Eitan.

"Pasé por todos los sentimientos, ansia, nervios, emoción. Pero saber que está en manos de la Cruz Roja, camino a Israel, es lo que esperamos estos años y la alegría es total", aseguró.

Relató que desde Argentina su familia está muy "feliz y expectante. Es un optimismo muy grande que se siente en el país hace unos días cuando se confirmó el acuerdo".

Silvia Cunio, la madre de los hermanos argentinos, expresó: "Me sale la alegría por todos lados, no dormí en toda la noche esperando este momento".

En diálogo con Fuente Latina, Silvia contó que "al principio rechacé la llamada porque no sabía quién era y después volvieron a llamar, atendí, los vi a ellos, estábamos todos gritando", dijo sobre la emoción que sintió ella y su familia en ese momento, y señaló que los vio bien y ellos "dijeron que estaban bien".

Ariel y David Cunio, nacidos en Israel de padres argentinos, fueron capturados con sus familias el 7 de octubre de 2023. Ariel fue secuestrado junto a su novia, Arbel Yehud, en el kibutz Nir Oz. Ella fue liberada en enero de este año.

Su hermano mayor, David, había sido capturado en el mismo lugar. Estaba en su casa con su esposa Sharon y sus mellizas Emma y Julie, quienes integraron el primer grupo de rehenes liberados en noviembre de 2023 a cambio de prisioneros palestinos.



**Alegría.** "Hemos logrado lo que todos decían que era imposible. Por fin tenemos paz en Oriente Medio", declaró Trump.

## CONTRA COLOMBIA

Mundial Sub-20:  
Placente define  
el equipo



El director técnico no deja nada librado al azar.

Diego Placente, entrenador de la Selección Argentina Sub-20, evalúa las modificaciones obligadas que deberá realizar para el partido de semifinales contra Colombia, mañana desde la 20 en el estadio Nacional de Santiago Chile.

“La Albiceleste” tendrá que rearmarse ante las ausencias de Maher Carrizo, Álvaro Montoro y Valente Pierani en su estructura titular frente a Colombia.

La última mala noticia que sufrió Placente y su cuerpo técnico fue el esguince sufrido por Pierani en una rodilla. Juan Manuel Villalba aparece como la primera opción para sustituirlo, aunque Santiago Fernández (expulsado en el debut contra Cuba) también podría tener su chance desde el arranque.

Carrizo, pieza clave de Vélez en la ofensiva y con buen aporte de gol, será baja por acumulación de tarjetas amarillas. Según trascendió, Placente aún no definió a su remplazante. Las dos opciones para ocupar el lugar vacante son Ian Subiabre y Santino Andino.

En tanto, para sustituir a Montoro, marginado por una fractura en la clavícula en la goleada sobre Nigeria, aparece con buenas posibilidades Gianluca Prestianni. El delantero ya ingresó ante México y todo indica que volverá a formar parte del once titular.

## Para cortar la sequía

Argentina buscará meterse en la final de la categoría después de 18 años, cuando levantó el trofeo en 2007. En la otra semifinal se verán las caras Francia y Marruecos.

En caso de quedar eliminada, “La Albiceleste” disputará el partido por el tercer y cuarto puesto el sábado, también en el Estadio Nacional de Santiago (desde las 16). Si los chicos argentinos se clasifican a la final, jugarán el duelo decisivo el domingo, a partir de las 20, en el mismo escenario.

## En Estados Unidos

# Fecha FIFA: la Selección Argentina va por un nuevo triunfo

Se medirá con Puerto Rico desde las 21 en el Chase Stadium en Florida. Messi podría ir de arranque.

■ La selección argentina enfrentará a Puerto Rico desde las 21 en el Chase Stadium en Florida, Estados Unidos, por la fecha FIFA. El equipo de Lionel Scaloni viene de vencer por la mínima a Venezuela el pasado viernes en el Hard Rock Stadium de Miami.

Con un mix entre habituales titulares y suplentes, y sin la presencia del capitán Lionel Messi, la ‘Albiceleste’ superó sin problemas a la ‘Vinotinto’ con el gol del mediocampista Giovani Lo Celso.

Con la intención de refrescar piernas y observar nuevos talentos, Lionel Scaloni fue directo respecto al objetivo del amistoso: “jugarán todos los chicos nuevos que vinieron; ojalá lo aprovechen”.

Así, será la oportunidad de mostrarse para futbolistas como José Manuel López, Aníbal Moreno y Lautaro Rivero, los cuales sumarán sus primeros minutos con la camiseta nacional y podrán

**Argentina:** E. Martínez; N. Molina, L. Balerdi, N. Otamendi y N. Tagliafico; R. De Paul, A. Moreno y A. Mac Allister; G. Simeone, J. López y N. Paz o L. Messi. **DT:** L. Scaloni.

**Puerto Rico:** S. Cutler; N. Cardona, G. Calderón, S. Paris y Darren Ríos; R. Ydrach, J. O’Neill y G. Díaz; S. Echevarría, R. Rivera y J. De León. **DT:** C. Trout

**Árbitro:** A designar.  
**Cancha:** Chase Stadium, Miami.  
**Hora:** 21 (TyC Sport - Telefén).

## BOCA JUNIORS

## Se lesionó Velasco y se despide del 2025

Alan Velasco sufrió una distensión del ligamento lateral interno de la rodilla derecha y se perderá lo que resta del año.

El delantero disputó 11 de los 12 partidos de este Torneo Clausura, la mayoría como titular y con un solo gol en su haber que se dio ante Independiente Rivadavia de Mendoza. Según trascendió, su remplazante sería el chileno Carlos Palacios.

Cabe destacar que el plantel xeneize se entrenó ayer en el predio de Ezeiza bajo los órdenes de

aprovechar la ocasión para lucirse ante el cuerpo técnico y el público.

En tanto, Scaloni planea que tan solo cuatro nombres repitan respecto al once que presentó ante Venezuela: el arquero Emiliano Martínez; los laterales Nahuel Molina y Nicolás Tagliafico, y el mediocampista Nicolás Paz.

## El rival

Por su parte, Puerto Rico inicia su gira de amistosos en esta fecha FIFA después de quedar marginado de la ruta mundialista. Los boricuas llegan tras haberse impuesto 2-1 frente a San Vicente y Granadinas en el duelo del 10 de junio por las Eliminatorias de Concacaf.

Los goles de Leandro Antonetti y Steven Echevarría pusieron broche de oro a la última actuación competitiva; pero el equipo no pudo superar la barrera del tercer lugar en el Grupo F y se despidió del sueño de clasificar al Mundial 2026.

La cita de esta noche representa una oportunidad valiosa para Puerto Rico de medirse ante un adversario de máxima categoría y ajustar piezas pensando en futuros retos regionales.

Esta será la primera ocasión que Argentina y Puerto Rico se enfrenten en un duelo amistoso, por lo que el choque genera mucha expectativa en el pueblo boricua que abarrotará el Chase Stadium.

## ¿Messi titular?

Lionel Messi podría ir de arranque en este cotejo que se disputará en la casa de su actual equipo, el Inter Miami. Justamente, el sábado el astro jugó los 90 minutos de la victoria por 4-0 del equipo estadounidense ante el Atlanta United



**Seriedad.** Scaloni continúa evaluando al plantel para el Mundial 2026.

en la última fecha de la Major League Soccer y marcó por duplicado.

“Lo vi jugar el sábado; todavía no hablé con él. Ahora tenemos el último entrenamiento y, si está en condiciones, mañana jugará”, señaló el técnico, dejando abierta la puerta a la participación del capitán.

Asimismo, Scaloni destacó magnetismo que genera el rosarino en cada presentación: “Donde va, Messi transmite algo increíble”, y remarcó que, más allá del carácter amistoso del encuentro, el grupo mantiene el compromiso de siempre.

## HITO

## Cabo Verde clasificó al Mundial



La felicidad de un seleccionado que ingresó en los anales del fútbol.

Cabo Verde se clasificó por primera vez a una Copa del Mundo tras vencer por 3-0 a Esuatini en Praia.

Los dirigidos por Bubista aseguraron el primer lugar del Grupo D de las eliminatorias africanas rumbo al Mundial 2026, superando al favorito Camerún, que deberá disputar el repechaje tras empatar 0-0 ante Angola.

La victoria consolidó una campaña casi perfecta: Cabo Verde terminó con 23 puntos, cuatro más que Camerún.

La clasificación provocó una celebración sin precedentes en el país: las calles se tiñeron de azul y el gobierno decretó feriado nacional para festejar el logro deportivo más importante de su historia.

Bajo el lema “10 islas, una nación, un sueño”, el pueblo caboverdiano vivió una jornada de unidad y orgullo que trascendió lo futbolístico, confirmando que incluso las naciones pequeñas pueden alcanzar las cumbres más altas del deporte.

MLS

# Inter Miami: ¿Vuelve la MSN?

Neymar podría reencontrarse con Messi y Suárez tras los recientes retiros de Jordi Alba y Sergio Busquets, que abren una nueva etapa en el club de Florida.

El fútbol mundial podría presenciar uno de los reencontros más esperados de los últimos años. Según informaron medios ingleses como Daily Mail y Sky Sports, Neymar Junior habría sido ofrecido al Inter Miami, el club estadounidense en el que militan Lionel Messi y Luis Suárez, con la posibilidad de revivir la recordada delantera "MSN" que brilló en el FC Barcelona entre 2014 y 2017.

De acuerdo con las versiones publicadas, representantes del jugador brasileño habrían acercado una propuesta a la franquicia propiedad de David Beckham, que evalúa la viabilidad deportiva y económica de la operación. Neymar, actualmente en el Santos FC, mantiene contrato con el club paulista hasta diciembre de 2025, aunque con opción de salida anticipada. A partir del 1 de enero de 2026 podría incorporarse libre al conjunto de Miami.

El rumor surge en un contexto de renovación para el equipo de Florida, que recientemente anunció los retiros de la actividad profesional de Sergio Busquets y Jordi Alba una vez concluya la temporada. En ese escenario, el arribo del astro brasileño no solo reforzaría la plantilla, sino que también devolvería a la MLS una proyección mediática global simi-



**Magia.** La histórica delantera sudamericana podría reunirse en EE.UU.

lar a la que tuvo con el desembarco de Messi.

## Una gran apuesta

Durante su última temporada en el Santos, Neymar alternó buenas actuaciones con algunos contratiempos físicos, producto de las lesiones que arrastra desde su paso por el Al Hilal saudí. No obstante, continúa siendo una de las figuras más determinantes del fútbol brasileño y, según su entorno, se encuentra motivado de cara al Mundial 2026 que se disputará en Estados Unidos, México y Canadá. Una posible llegada al Inter Miami le permitiría adaptarse al ritmo competitivo y a las condiciones del país anfitrión de la próxima Copa del Mundo.

Desde el entorno de Messi no se han filtrado confirmaciones oficiales, aunque el propio capitán argentino ha expresado en dis-

tintas oportunidades su aprecio por Neymar y la buena relación que mantienen desde su etapa en Barcelona. En tanto, Luis Suárez, actual delantero del Inter Miami, fue consultado por los rumores y no ocultó su entusiasmo: "Siempre te genera ilusión un jugador de su clase por la calidad que puede aportar. Pero son decisiones que no dependen de nosotros", declaró al medio TyC Sports.

Por su parte, la prensa estadounidense sostiene que el club evalúa cuidadosamente su presupuesto para la temporada 2026, ya que la incorporación de una figura del calibre de Neymar implicaría una fuerte inversión salarial y comercial. Aun así, la posibilidad de reunir nuevamente a tres de los futbolistas más influyentes de la última década representa un atractivo enorme tanto para la liga como para los patrocinadores.

# Solana Sierra: la gran esperanza del tenis argentino ya es una realidad

Ya alcanzó el puesto 71 en el ranking de la WTA y es la mejor posicionada a nivel nacional.

triz Haddad Maia (52).

## La nueva estrella de Mar del Plata

Nacida en la ciudad de Guillermo Vilas y Horacio Zeballos -dos de los argentinos que alcanzaron torneos de Grand Slam-, Solana también estuvo cerca de lograrlo en la categoría juniors en 2022, cuando fue finalista en Roland Garros.

Este fin de semana en Mallorca ganó su cuarto título de 2025, el segundo en la categoría 125: en abril obtuvo el trofeo máximo en Antalya, Turquía. Sin embargo, en las Baleares tuvo un plus su conquista, ya que el premio lo recibió de mano de la madrina del torneo, nada menos que la enor-



**Pasado y presente.** Solana posa junto a Gabriela Sabatini.

me Gabriela Sabatini.

Sierra es la única argentina entre las Top 100. Las compatriotas que la siguen también son bonaerenses: María Lourdes Carlé (129), nacida en Daireaux; y Julia Riera (192), de Pergamino.

# Mbappé: "Argentina mereció ser campeona"

Así lo expresó en una entrevista para Movistar +, donde también se refirió a la influencia de Messi en su propio crecimiento futbolístico.

En una extensa entrevista con Jorge Valdano para Movistar +, Kylian Mbappé reconoció que la Selección argentina fue justa vencedora en la final del Mundial de Qatar 2022, donde la Albiceleste obtuvo su tercera Copa del Mundo tras vencer a Francia en los penales.

"Fue un partido increíble, con emociones que pocas veces se ven, y donde Argentina mereció ser campeona porque fue mejor en todo el partido. Nosotros tuvimos un momento en el que fuimos superiores; pero si lo miras entero, fue merecido. Te pone triste, pero no debes olvidarlo porque llega 2026 y no queremos terminar de la misma forma otra vez", expresó Mbappé.

Ya instalado en el conjunto "merengue", el delantero se mostró entusiasmado con su presente en el fútbol español: "Estoy en el mejor club del mundo; es un privilegio estar aquí y tengo mucho para dar. Espero que algún día la gente sueñe conmigo como lo hizo con Cristiano Ronaldo", aseguró.

## El ascendente de Messi

Mbappé también recordó su etapa en el Paris Saint-Germain, donde compartió vestuario con Lionel Messi, y destacó la influencia del rosarino en su crecimiento futbolístico.



**Dolor.** El francés aún lamenta el desenlace de Qatar 2022.

"Cuando escuchas 'futbolistas que han escrito la historia del fútbol', piensas en Messi. Llegó y fue una persona totalmente normal, respetuosa con todos. Como jugador es único. Estar cerca suyo me ayudó a entender mejor el juego: cómo finaliza, cómo se mueve, cómo toca el balón", remarcó.

El francés elogió además al astro portugués Cristiano Ronaldo, al que considera un modelo a seguir desde sus inicios: "Siempre ha sido un ejemplo para mí. Tengo la suerte de hablar con él y recibir sus consejos. En el Real Madrid es el número uno, el jugador referente. La gente sueña con él, pero, por mi parte, quiero hacer mi propio camino. Espero que también sueñen conmigo y que sea un momento histórico para mí y para el club", concluyó.

## FÓRMULA 1

### Colapinto vuelve a girar en Austin

Franco Colapinto continuará su recorrido por la Fórmula 1 en el Gran Premio de Austin, en Estados Unidos, después de su 16º puesto en el circuito de Marina Bay, en Singapur. El pilarense aún busca sus primeros puntos de la temporada y asegurar su butaca en Alpine para 2026. Para lograrlo, será decisivo su desempeño en el circuito en Texas, que se desarrollará entre el viernes y el domingo.

El desembarco de la Fórmula 1 en Estados Unidos tendrá como novedad el regreso de la carrera Sprint, un condimento siempre interesante. Desde su incorporación en 2021, estas competencias buscan aportar más emoción y ritmo al fin de semana, con pruebas más cortas, intensas y sin margen para

el error. El Circuito de las Américas, sede del Gran Premio de Austin, es uno de los trazados más desafiantes del calendario, con curvas técnicas y largas rectas que ponen a prueba tanto al piloto como al monoplaza. La vuelta del formato Sprint podría cambiar la estrategia del fin de semana, ya que cada intento será determinante para posicionarse en la carrera principal y aprovechar al máximo cada oportunidad de sumar puntos. Colapinto ya participó esta temporada en la Sprint del Gran Premio de Bélgica, donde finalizó 19º, solo por delante de su compañero en Alpine, Pierre Gasly. El ganador en esa ocasión fue Max Verstappen y completaron el podio Oscar Piastri y Lando Norris.